

区民が主役!

この1年間のまちづくり活動

北区では、平成22年度（2010年度）の運営方針「北区実施プラン2010」を策定し、区民の皆さんとともに、まちづくりを進めてきました。今月は、この1年間に北区が区民の皆さんと一緒に取り組んだ主なまちづくり活動をご紹介します。また、今回紹介していないその他のさまざまな取り組みも併せて、4月下旬に北区ホームページ「みてきて北区」で公開する予定です。

HP <http://www.city.sapporo.jp/kitaku/>

【詳細】北区総務企画課庶務係 ☎北区役所内線212



同協議会が呼び掛け、地域の福祉施設も参加しました

まちづくり協議会の活動

～地域の防災意識を高めよう!～



昨年2月、まちづくり活動に取り組む48団体によって立ち上げられた「北区まちづくり協議会」。地域の取り組みや地域が抱える課題などを、団体間で共有しながら、まちづくりに生かします。

同協議会では、防災を当面の活動テーマに、被災者の声を聞く講演会を開催したり、地域の特徴的な取り組みについて、情報を交換したりしました。

また、北区で行われた札幌市総合防災訓練では、自力での避難が困難な方々の避難訓練を提案、福祉施設に参加を呼び掛けるなど、地域の防災意識の向上に努めています。



緊急貯水槽で給水訓練に参加する住民の皆さん

アダプト・プログラム

～自分たちでまちをきれいに!～



活動区域に設置する看板、ロゴマークは、区内の専門学校生がデザインしました

道路や公園などの公共空間を養子（アダプト）に見立て、北区と覚書を交わした区内の団体や企業が、里親となって清掃活動を行う「北区アダプト・プログラム事業」。昨年度から、5つの団体が活動を始めています。

北区では、引き続きこの活動を支援、区民とのパートナーシップのもとで地域の美化を進めます。

